
08 锐读 2014年11月2日星期日
星级编辑钱智琛 | 组版王贤梅 | 校对刘军

香港新药奇方
专治颈腰椎，骨关节病

骨病是老年人最常见的一种慢性病，在

全世界，70％的骨病患者年龄都大于 65

岁。其主要表现为颈椎病,腰间盘突出,椎体

增生滑脱,椎管狭窄，腰痛腿痛,坐骨神经痛,

上下楼时关节疼痛不敢使劲，不能翻身,腿

部麻木，不能下床行走,久坐后僵硬迈不动

步等等。而造成骨病的主要原因各种关节

内的骨维素随着年龄的增长流失过多引起

的关节退变。患者往往因为治疗难，易复发

那一接受。

在香港绝大部分骨病患者都知道方启

明教授，他曾任香港医学组织联会主任、是香

港医学组织联会副赞助人，他经过长达40年

对骨病的中西医治疗方法对比研制发现针对

病根治疗的传统中医有特效，所以根据乾隆

时期宫廷总编的《医宗金鉴》研究出一种专门

针对骨病的特效膏药“圣方骨康贴”，它通过

专门的穴位疗法，刺激骨维素的生成，促进人

体产生自然免疫力的提高，从而对颈椎病，腰

椎间盘突出，骨关节病的治疗。急重症患者

72 小时症状改善，2 个疗程突出物失水萎缩

溶解，钝化骨刺，逐步解除对神经根和椎管的

压迫，关节活动有力，坚持使用，软骨逐步修

复，滑膜组织恢复正常，关节爽利，上下楼，逛

公园，做家务，像正常人一样生活。

特别是患有上下楼关节疼痛难忍，腿不

能打弯，蹲下站起都困难，拍片诊断为膝关

节关节间隙狭窄，骨质增生，半月板损伤，滑

膜发炎，关节肿胀并有积水患者，很多刚退

休就拄上了拐杖，打封闭针、吃过很多中药、

还做过关节镜，均无实质性改变，痛苦之中

用上“圣方骨康贴”，用药三

日后症状就有减轻，三个疗

程就甩掉了拐杖，站起蹲下，

行走都如同正常人一样，活

动自如。

由于“圣方骨康贴”特别采用了高端生

物技术提取，克服了传统膏药高温熬制有效

成分遭到破坏的特点，最大限度地保留了原

药中的有效成分，富含大量生物活性酶，能够

进入组织深部发挥作用，失水萎缩，体积变

小，直至恢复正常，从而解除了对神经和椎管

的压迫，不少患者72小时见效，多数患者2-4

个周期完全康复，不易复发，不怕重，越难受

效果越快，手术失败者也有康复的希望…

刘先生五年前患腰4-5椎间盘突出、腰

5 骶 1 膨出、椎管狭窄，腰疼、臀部和腿也感

到疼痛麻木，后来竟发展到走不了十步路就

得停下休息，四处求医无效…痛苦之中，突

然发现了“圣方骨康贴”，用后次日麻木之处

就有痛感，不到两个礼拜，已能连续行走数

里之远，据刘先生孝顺的女儿介绍,多年来，

为给父亲治病，几乎耗尽了家中所有积蓄…

而“圣方骨康贴”治好至今五年无复发。

一个疗程只需20天。特注：本品低温技术

提取，不脏不流不易过敏，顽固患者谁用谁说

好。外地免费邮寄，药到付款。凭本报可另享受

买6盒送1盒，10盒送3盒，20盒送8盒大优惠。

咨询专线：0551-63518657
销售地址：双岗德胜药房（合肥市阜阳路桥北20米）

记者：儿子行刑时，你见过他最后一面吗？

尚爱云：从看守所出来到刑场开公审大

会的时候，我和老头子去了。车在前面开，

后面我俩跟着跑。后来搭了个车，追到公审

大会。老头子腿软走不了，我像疯了一样追

着跑。到地方后正好保安锁门，我说你让我

进去，今天我儿子执行死刑，我要进去看看。

记者：他同意了？

尚爱云：是的，当时顺着楼梯往上走时，

看见4个小伙子在楼梯那儿押着，其中一个

是我儿子，两手被反绑在背后，我就站那哇

哇地哭。一扭头看见我站在那哭，他就把头

扭过去，眼角泪哗哗的。我就走过去，跟警

察说：这是我儿子，你让我说两句话。

记者：你当时想跟他说什么呢？

尚爱云：我就想问他，到底是不是你杀了

人？假如不是你干的话，你千万不能承认，即

使死了也要喊冤。可是他们不让我对他说。

“不是你干的千万不能认”

儿子18年前疑被冤杀
母亲申冤9年迎来重审

1996年4月9日，内蒙古呼和浩特
市卷烟厂发生一起强奸杀人案，警方认定
18岁的呼格吉勒图是凶手，仅61天后，
法院判决呼格吉勒图死刑，并于5天后执
行。2005年，轰动一时的内蒙古系列强
奸杀人案凶手赵志红落网，其交代的第一
起案件便是当年这起“4·9”杀人案。

今年10月 30日，来自内蒙古政法
委、公安厅和高院的消息称，“4·9”杀人
案最快本月启动重审程序。

据《新京报》报道

“奸杀案”即将重审的消息传来，62

岁的呼市第一毛纺厂退休工人尚爱云

喜不自禁。这位目不识丁的母亲自

2005 年开始踏上上访路，9年来如同

“上班”一样辗转于各级公检法机关，试

图一点点推动案件“翻转”。

2005年，检方起诉赵志红时，只诉

了9条人命，却没有“4·9”命案。

媒体报道称，2005年赵志红落网后，

准确指认了当年作案的现场。在羁押期

间，他向检察机关写了一封“偿命申请”

称：“1996年4月发生在呼市一家属院公

厕杀人案，不知何故，公诉机关在庭审时

只字未提！因此案确实是我所为，本着

‘自己做事、自己负责’的态度！积极配

合政府彻查自己的罪行……”

该案经媒体报道后，时任最高法院

院长的肖扬批示，原本押赴刑场执行死

刑的赵志红被“枪下留人”。

2006年9月，内蒙古公安厅、高院、自

治区检察院等组成复核专案组。但复核

程序却陷入了漫长的原地踏步。其间，内

蒙古政法委某主要领导曾向媒体表示：

“我们的调查结论显示，当年枪决呼格吉

勒图的证据不足，用老百姓的话说就是杀

错了”。而当年参与“4·9”命案侦查、起

诉、审判的公检法三家单位的办案人都有

职务调整，有的甚至已升职或调迁。

记者：听到案件可能重审的消息后，你

第一反应是什么？

尚爱云：挺高兴的，终于盼到这一天了。

记者：结果在你预料中吗？

尚爱云：我觉得到了该解决的时候了。

9年了，这个事情该审查的都审查完了，该调

查的也应该调查完了。

记者：但目前的消息是叫“重审”，“重

审”跟“平反”是两个概念。

尚爱云：之前我们上访就是要求重新审

理。这个案子证据不足，事实不清，必须重

新审理。我一直只要求两条：一是重新审

理，二是异地审理。可这么多年了，一条都

没实现。

记者：什么时候提的？跟谁提的？

尚爱云：2006年我就提过了，跟（自治

区）高院提过、到最高法院也提过。但没有

答复，就是让我们等一等。每次都这样。

“终于盼到这一天”

记者：高院给过你们答复吗？

尚爱云：我们见了三任院长，都说正在

努力，正在侦查，你等一等吧，耐心地等一

等，让我们等调查。我们一直在等。

2007年，当时的院长说，不行你就这样

吧，每周三安排你跟一个副院长见面。

记者：除了见公检法机关，你还做其他

的事情吗？比如生活。

尚爱云：我啥也不干，我那时候就想把

这个事情给讨回公道，其他啥事情也不做。

记者：你觉得这样争取有意义吗？儿子

毕竟不在了。

尚爱云：有意义，我一定讨回公道，还儿

子一个清白。儿子虽然走了，但我还有后

人，也在这个院子里生存，我要让人们知道，

我教育出的儿子不是杀人犯，他是一个遵纪

守法的公民。

记者：你坚持是因为有希望？

尚爱云：是的，我坚信总有希望。我坚

信总有一天这个案子要翻过来，总有一天有

个“包青天”要出现。我跟两个儿子说：有一

天要是我和你爸都走了，你俩继续给兄弟讨

公道。

“总有一天要翻案”

记者：你从什么时候开始上访？

尚爱云：从2005年11月份，儿子出事的

9年后。赵志红是那年10月23日被捕的，10

月30日，也就是9年前的昨天，被拉着指认作

案地点，他才是（“奸杀案”的）“真凶”。

记者：这么多年你动摇过吗？或许儿子

真就是凶手。

尚爱云：没有动摇，我儿子是被冤的。

我儿子出事时我就不相信，一家人都不相

信。这个孩子特老实，像女孩子那种性格。

记者：为什么这么肯定？

尚爱云：孩子胆特别小，小时候别人杀

鸡他都不敢看。邻居死了他都怕，下班要绕

道走，还对我说：妈，我怕得不行。而且他

18岁了，如果他杀了人，为什么不跑？

记者：2005 年赵志红被捕交代后，你当

时怎么想？

尚爱云：看见希望了，我要申冤。我跟老

头子说，这个事情终于真相大白了，管他司法

能不能解决，起码其他人，尤其是我们这个小

区的人，都知道我儿子是被冤的。老头当时刚

做了胆结石手术还没好，就抱着肚子，我们两

个人跑，公安厅、检察院、法院，一家一家地找。

记者：当时你怎么跟这些部门说？

尚爱云：我说案件“真凶”也出现了，再说

了，你们这次不能两个月就把人家给杀了吧。

有次有个女的跟我嚷起来了，她说允许的话，

一个礼拜也能执行死刑。我说国家给你穿这

身衣服，是叫你调查清楚的。把一个无辜的

孩子杀害了，你还允许，谁让你允许的？

“真凶”落网看到希望

尚爱云夫妇展示上访留下的车票，这些只是一部分尚爱云捧着儿子的照片


